

## Proponen abrir 25% de candidaturas para jóvenes

ADRIANA GARCÍA SÁNCHEZ

En el siguiente periodo ordinario de sesiones, el diputado del PAN en la 61 Legislatura mexiquense, Alonso Adrián Juárez Jiménez, contempla presentar una iniciativa para que por lo menos un 25% de las candidaturas locales sean para jóvenes.

El legislador comentó que dicha iniciativa beneficiaría a ese grupo de la población en la participación de cargos de elección popular.

"Tengo el dato de las últimas 6 legislaturas locales- ha sido el 6.1% de jóvenes. En ese sentido, de acuerdo con la población juvenil de la entidad, significa un bajo porcentaje de representación", analizó.

Indicó que el proyecto comprende las candidaturas de elección popular locales como presidentes y presidentas municipales, diputaciones y regidurías, con el objetivo de que se les destine dicho porcentaje a los jóvenes.

"La voy a presentar el próximo periodo, ya vamos a presentar una iniciativa para que por lo menos el 25% de las candidaturas locales sean para jóvenes", explicó.

### Se hará que por lo menos un 25% de las candidaturas locales sean para jóvenes.

Es importante que los jóvenes cuenten con espacios de expresión, pero también de actuación, consideró.

"No sólo de opinar, sino de hacer las cosas, qué mejor que en el Congreso del Estado", explicó.

Con la iniciativa se beneficiaría la formación de nuevos perfiles jóvenes en las filas de los partidos políticos, expuso.

De igual manera añadió se les brindaría esa oportunidad y no sea sólo una cuota.

"Obligaría a los partidos políticos a formar cuadros y perfiles que salgan a ganar candidaturas", enfatizó.

CUARTOSCURO



PAN pretende beneficiar a este sector.



Este 31 de enero comenzará el siguiente periodo ordinario de sesiones en el Congreso local.

## PARA AGENDA LEGISLATIVA

# Elección no debe ser un distractor

ADRIANA GARCÍA SÁNCHEZ

**Legisladores locales aseguraron que es necesario respetar el marco legal**

El proceso electoral por la gubernatura mexiquense no debe ser un distractor para el trabajo legislativo, ya que se debe cumplir con la ciudadanía, coincidieron en expresar el diputado de Morena, Daniel Andrés Sibaja González y la diputada del PT, María Trinidad Franco Arpero, entrevistados por separado.

En ese sentido se debe respetar el marco legal y la confianza de la sociedad, apuntaron.

Cabe mencionar que este 31 de enero comenzará el siguiente periodo ordinario de sesiones en el Congreso local.

En tanto que en proceso electoral para la renovación de quien será gobernador o gobernadora del Estado de México para el periodo 2023-2029, actualmente se encuentra en la etapa de precampañas.

Sibaja González expresó que los legisladores deben enfocarse en el trabajo legislativo, porque para eso se les paga, tal como lo recomendó el coordinador del grupo parlamentario de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política

**Ante las elecciones de gobernador, diputados locales aseguran que deben enfocarse en la agenda legislativa.**

(Iucopo) en la Legislatura estatal, Maurilio Hernández González.

"De no hacerlo va a ver faltas y si hay falta hay descuento de la dieta, queremos cambiar las cosas y no empezamos por nosotros mismos", expresó.

Enfatizó en lo importante del respeto a la legislación, reconoció existen espacios en donde pueden hacer un trabajo político.

"No por ser un buen legislador no vas a poder apoyar a tu candidata, me parece que no se puede caer en ese extremismo, pero sí que se cumpla con las obligaciones que tenemos todos los legisladores", explicó.

Por su parte Franco Arpero coincidió con Sibaja en sujetarse a la agenda legislativa y a la normatividad correspondiente.

"Aquí va a ser a conciencia de cada diputado, espero apegarme a mi agenda legislativa", expresó.

La diputada apuntó que su gestión en la 61 Legislatura mexiquense se ha basado en dos grandes rubros, primero su labor legislativa la ha efectuado con responsabilidad.

En segundo lugar, no dejar jamás la gestión en favor de los ciudadanos, al estar con ellos.

"Una de las grandes vocaciones de un legislador es ser gestor, tocar puertas en favor de los ciudadanos", sostuvo.

### AGENDA PT

Respecto a la agenda legislativa del grupo parlamentario del PT y la propia, la diputada comunicó se ha orientado a la familia y educación.

"También trabajamos sobre temas de medio ambiente, tenemos la propuesta diseñada, en estos días el PT está en una jornada de trabajo con la fracción parlamentaria", expresó.

### DEBATE

Para Sibaja el proceso electoral en curso será una caja de resonancia de las políticas publicadas evaluadas y de la confrontación de ideas, refirió.

"El periodo legislativo va a estar marcado por la sucesión en la gubernatura, será un tema muy álgido", expresó.

Mencionó que los partidos tienen proyectos y los enfocan de diferente manera, no es lo mismo legislar en materia de igualdad en una visión neoliberal de derecha libertaria que tienen algunos compañeros y quienes tienen una visión de izquierda en donde se prioriza la comunidad.